



### Entrevista / Javier Martín Reyes (Investigador de la UNAM)

“Estamos frente a uno de los asuntos más importantes que ha resuelto la Suprema Corte de Justicia de la Nación, lo que nos estamos jugando es la naturaleza de las funciones de las tareas de la seguridad pública. En el 2019 todas las fuerzas políticas como Morena y sus aliados; PRI, PAN, PRD, MC, el Senado, la Cámara de Diputados, las legislaturas locales, estuvieron de acuerdo en que necesitábamos una corporación de carácter civil y hoy lo que hemos visto es un Presidente que ha desobedecido estos mandatos constitucionales, que lo que ha hecho es pasarle el mando a la Sedena”.

<https://drive.google.com/file/d/1iqnrE4EDIUNGLWUOR4XJyCgiyu3m577l/view>